

## 【社会貢献活動】はな街道

「夏のクリーンウォーク 2017」に参加しました。

郵船不動産株式会社は、2017年7月12（水）、NPO 法人はな街道主催による「夏のクリーンウォーク 2017」に参加しました。

「NPO 法人はな街道」とは、もともと「中央通り」沿道地域の住民・企業が自発的に「中央通り」の美化ボランティア活動として実施してきた活動が、2004年に国土交通省東京国道事務所とコラボし始まった、官民による地域の美化活動団体です。

今回は、綺麗に咲いているサルビアを夏に向けてさらに美しく真っ赤に咲けるよう雑草と花殻摘みをメインに沿道のクリーンウォークを行うイベントに参加しました。



いつものように、日本橋4丁目東山ビル（北から）と、京橋「警察博物館前」（南から）の2地点からスタートし、日本橋「花の広場」で合流となります。猛暑のせいで、枯れたサルビアが想像以上に多く、沿道企業の皆さんと黙々と花殻摘み続け、配布されたゴミ袋ひとつでは入りきれないほどでした。

この作業のお陰で、夏の間、真っ赤なサルビアが中央通りの沿道を彩ることになります。また今回のお土産は、ブルーサルビアの苗を頂きました。



「球根を植える」・「花を植える」・「綺麗な花を維持する」活動は、花が咲く楽しみと、咲いた花により街が綺麗になり、とても気持ち良いものです。



今後も、地域社会の貢献を果たすCSRの一環として、また社員へは地域・近隣との協力の関係性やその必要性を感じ取れるきっかけ作りとして、地域へ参画し、地域社会へ積極的に貢献して参ります。